

ACTA N° 628
(Ordinaria)

Fecha : Martes 2 de Enero de 2007.

Asistencia : Sr. Manuel Jesús Vera Delgado, Alcalde.
Sr. Pedro Caussade Pitté, Concejal.
Srta. Lucía Bertinelli Veloz, Concejala.
Sr. Guillermo Peña González, Concejal.
Sr. Ángel Poggi Saa, Concejal.
Sr. Roberto Burgos González, Concejal.
Srta. Laura Reyes Salazar, Concejala

Invitados : Sr. Miguel Mujica, Adm. Municipal.
Sr. Luis Alventosa, DIPLAD.
Sr. Ángelo Bertinelli, Dir. Asesor Juridico

Tabla : 1.- Acta anterior, Sesión Extraordinaria N° 627.
2.- Contrato a Honorarios: Sr. Angel Bertinelli C.
3.- Contratos: Honorarios y Contrata Sector Educación.
4.- Revisión: Acuerdos de Concejo Municipal.
5.- Varios.

Se deja constancia que el Concejal Sr. Peña ingresó a la Sesión siendo las 9:15 horas.
Se deja constancia que el Concejal Sr. Burgos ingresó a la Sesión siendo las 9:50 horas.

En nombre de Dios y Casablanca, se da inicio a la sesión siendo las 09:05 horas.

Sr. Alcalde: Al iniciar la Sesión desea para todos los concejales y el municipio la mejor de las Bienaventuranzas, y que el 2007 sea mejor que el año pasado.

1. ACTA ANTERIOR, SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 627, DE FECHA 26 DE DICIEMBRE DE 2006:

Sr. Alcalde: Invita a los Sres. Concejales a observar el acta N° 627 Extraordinaria de fecha 26 de diciembre de 2006. Al no manifestarse se da por aprobada el acta N° 627.

C. Reyes: Solicita que en el acta anterior N° 627 se señale que su ausencia fue excusada.

2. CONTRATOS A HONORARIOS, SR. ANGELO BERTINELLI C.:

Alcalde: Cede la palabra al Abogado don Angelo Bertinelli.

Sr. Bertinelli: Señala que como corresponde de acuerdo al art. 4° del Estatuto Administrativo, que el Concejo Municipal se pronuncie respecto a la función del alcalde, en orden a la contratación de Honorarios, a la que por ley no puede ser más del 10 % de los gastos de sueldos de remuneraciones de planta. Conforme a lo certificado por el Director de Finanzas, se tiene una disponibilidad presupuestaria para el año 2007, de M\$ 26.620.- en Honorarios, que corresponde al 10 % de los gastos del personal de planta. Comenta que se ha proyectado un compromiso financiero por el concepto de Honorarios por el año, de M\$ 23.999.- con un valor mensual de M\$1.999.- en la forma que se desglosa en la siguiente minuta que repartió hoy:

RUT	PROVEEDORES	MONTO	COMETIDO
6.646.217-K	ANDRES CARCAMO	\$ 111.111	OPERADOR DE RADIO
12.846.068-3	OSCAR LIRA RIQUELME	\$ 888.888	ASESOR OFICINA ADEL
13.064.893-2	KAREM ULLOA CARVAJAL	\$ 222.222	ASESORIA SANEAMIENTO TÍTULO
12.847.803-5	RODRIGO ORELLANA BORQUEZ	\$ 333.333	ABOGADO OFICINA DE VICTIMAS
15.087.771-7	JUAN VERA SANCHEZ	\$ 444.444	ASESOR JURIDICO
	TOTAL MENSUAL	1.999.999	
	TOTAL ANUAL	23.999.999	

Alcalde: Ofrece la palabra.

C. Caussade: Consulta por qué el sueldo de la funcionaria Srta. Karem Ulloa es tan bajo, con la responsabilidad que tiene.

Abogado: Señala que la Sra. Karem Ulloa tiene un sueldo muy bajo, conque prácticamente es el penúltimo de toda la escala municipal por su cargo de planta. Comenta que con el honorario es un sueldo adicional que procura de alguna manera mejorar su situación remuneracional, y a la vez dicha funcionaria ha realizado un cometido importante durante los últimos dos años que son los títulos de dominio que se han estado entregando. Agrega señalando, que el honorario es el principal ingreso de la Sra. Karem Ulloa, ya que ocupa el penúltimo grado de toda la planta municipal, y no ha tenido posibilidades de ascender nunca.

Alcalde: Somete a votación de los señores concejales la presentación de contratos a honorarios del año 2007, por a suma de \$ 23.999.999.-

Los señores concejales por unanimidad toman el **ACUERDO N° 1584** “Se aprueba presentación de contratos a honorarios del año 2007 por la suma de \$ 23.999.999”.-

3. CONTRATO: HONORARIOS Y CONTRATAS SECTOR EDUCACIÓN:

Alcalde: Informa que el punto tres de la tabla se posterga para una próxima sesión.

4. REVISIÓN ACUERDOS DEL CONCEJO MUNICIPAL AÑO 2006:

Alcalde: Sede la palabra al Secretario Municipal para que dé lectura al informe de acuerdos del concejo municipal desde el 3 de enero de 2006 hasta el 26 de diciembre del 2006.

Sr. Secretario: Procede a dar lectura al informe de Acuerdos del Concejo Municipal año 2006, el cual se adjunta al acta: Acuerdo 1482 “aprobar en la modalidad de Honorarios los siguientes Cargos con los funcionarios que se indican...”

Alcalde. Respecto del Acuerdo N° 1482 señala que se ha cumplido el 100%

C.Peña: Comenta que es bueno para el tema de renovación a contrato de honorarios

Alcalde: Respecto a la observación del C.Peña, señala que hoy en el punto dos de la tabla se analizó los cinco casos de contrato a honorarios.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1483, “aprobar remate de chasis de vehículo municipal marca Mitsubishi año 1993 desde el valor de \$250.000”

Alcalde: Respecto al acuerdo N° 1483 informa que el vehículo municipal marca Mitsubishi se remató pero no hubo interesados.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura acuerdo N° 1484, 1485,1486.

Alcalde: Respecto al acuerdo N° 1486; “Rematar en \$400.000 como precio mínimo la Clínica Dental Móvil”, informa que todavía no da cumplimiento a rematar la Clínica Dental Móvil, por lo tanto, esta pendiente.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1487.

Alcalde: Respecto al acuerdo N° 1487 comenta que el auto marca Volvo se entregó en las condiciones optimas; pero el problema que hubo es que como estaba la batería agotada el chofer le hizo un puente y quemó el computador a dicho auto. Comenta que el auto Volvo estaba en el garaje, ubicado en Arturo Prat, y el encargado de movilización la trasladó al municipio; y se traerá un computador desde Bélgica para reparar el auto volvo para volverlo a entregar al Hogar de Anciano de Casablanca.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1488,1488 (bis), 1489,1490 “aprobar propuesta subvenciones municipales 2006 a las siguientes Instituciones; ...”

C.Peña: Señala que le llama la atención del monto de subvención del Cuerpo de Bomberos de \$250.000, por que cree que la subvención para el Cuerpo de Bomberos es mucho más que \$ 250.000.

Alcalde: Respecto a la observación del C, Peña señala que se quedará pendiente dicho tema.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1491,1492.

Alcalde: Respecto al acuerdo N° 1492; “aprobar autorización para efectuar traspasos en el presupuesto de gastos del sector municipal en M\$ 8.000 para adquirir o expropiar inmueble con el objeto de abrir la continuación de calle Chapito. Informa también que este mes se depositará los M\$ 8.000 en el Tribunal para que la sucesión que es dueña de ese terreno cobren. Por que tal como se informo en un concejo anterior que es una sucesión la dueña y que estudiado los Títulos de dominio se concluyó que son personas que tiene derecho. Por lo tanto, son problemas bastante graves y la manera de solucionar el problema, es depositando el dinero. Entonces, inmediatamente el municipio dicta el Decreto de Expropiación y se abre la calle, y en el mes de enero se estaría en condiciones de hacer el depósito para la apertura de la calle.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1493,1494.

Alcalde: Respecto al acuerdo N° 1494; “ratificar acuerdo anterior de otorgar aporte de M\$ 3.000.- al Comité Habitacional de Lagunillas, para el diseño de su proyecto de urbanizaciones”. Comenta que desconoce la situación en la que se encuentra este proyecto de urbanización de dicho Comité. Pero manifiesta que ya se han iniciado los trabajos en aquella población, por lo tanto quedaría verificar si se cumplió la obra.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1495.

C. Caussade: Respecto al acuerdo N° 1495, donde se aprueba la contratación a honorarios del Abogado Sr. Rodrigo Orellana, cree que se debió indicar el monto.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1496, 1497, 1498, 1499, 1500, 1501, 1502, 1503, 1504, 1505, 1506.

C. Peña: Respecto al acuerdo N° 1506 comenta que se esta complementando el acuerdo N° 1490 y no se esta diciendo que se esta aumentando la subvención para los Bomberos, si no que se complementa en el sentido que se aclara a que se destina, pero el valor se encuentra fijado, por lo tanto señala que hay un error en el acuerdo N° 1490

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1507.

C. Peña: Comenta si el año 2006 Bomberos recibió los M\$ 6.500.-

Sr. Mujica: Informa que se encuentra el último cheque para que lo retire Bomberos.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo 1508, 1509, 1510.

C. Caussade: Consulta si se publicó la Ordenanza del Medioambiental.

Sr. Mujica: Informa que se tiene una información errada, porque hasta hace poco publicar una ordenanza era sinónimo de publicar en el Diario Oficial, entonces se empezó hacer a municipios vecinos y no es necesario publicar en el Diario Oficial por lo tanto el costo baja mucho. Y se ha empezado a incluir en Diarios Electrónicos es entonces la primera prioridad en este caso, no se sabe si fue publicada la ordenanza medioambiental, sino que la ordenanza de Derechos que tenia que ser aplicada a partir del 2 de enero. Pero cree que en el transcurso de este mes lo que no ha sido publicado va hacer publicado porque ya el costo esta al alcance de nuestro municipio.

C. Caussade: Consulta cual es el costo de la publicación de una ordenanza.

Sr. Mujica: Informa que publicar una ordenanza en el Diario Oficial supera los \$2.000.000.- , y en este caso \$ 100.000 a \$ 150.000 por que pone un extracto.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1511, 1512, 1513, 1514

Sr. Alcalde: Comenta que no se llama Licitación Privada

C. Peña: Plantea que con la nueva modificación que se tiene que trabajar con el Director del Departamento de Tránsito a partir del 31 de Enero, será menos interesante porque habrá menos sitios de estacionamientos, por lo tanto, se cree que no va hacer interesante para un privado hacerse cargo de un estacionamiento con tan pocos cupos.

C. Caussade: Consulta al Sr. Alcalde si puede hablar con los dueños del sitio de la esquina ubicado en constitución frente al municipio, para así abrir el sitio para estacionar, lo cual se mantendrá limpia y de esa forma se aliviara un poco el problema de estacionamiento en el Centro.

Alcalde: Respecto a la petición del C. Caussade, se contactará con el Director de Obras para que se contacte con el dueño del sitio.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1515, 1516, 1517, 1518, 1519, 1520, 1521.

C. Caussade: Respecto al acuerdo N° 1521 señala que “el señor Ruben Peña sigue vendiendo, el Sr. Peña sigue pidiendo dinero, sin ningún compromiso formal ante Notario, ni nada y no lo puede hacer porque para mí es un Loteo Brujo”. Agrega

señalando que “el señor Bertinelli informó al concejo que dio a conocer en forma verbal el informe que por información recopilada, existía una infracción a la Ley de Urbanización y Construcciones, toda vez que al margen de la correspondiente se estaría “vendiendo” o prometiendo vender o ceder opciones de terreno que no son parte de un proyecto desarrollado conforme a la Ley. Es por ello que tiene que salir adjudicado un proyecto de acuerdo que se adoptó en un concejo para denunciar los hechos en la Fiscalía Local”. Comenta que dicha denuncia no se ha hecho. Y se sigue vendiendo; por lo tanto hay un desorden. Entonces quisiera hacer responsable a quien corresponda a la Municipalidad, que en este caso es el Sr. Bertinelli, para que este caso se ponga serio y presente al concejo un informe. Porque, el municipio podrá tener un problema legal el día de mañana, porque el concejo no ha hecho nada y han permitido que alguien haga uso de un terreno y este vendiendo sin ningún tipo de requisitos de acuerdo a la Ley.

Alcalde: Le indica al secretario que solicite al Abogado un informe respecto al acuerdo N° 1521.

C. Caussade: Agrega señalando que también se solicite al Director de Obras, porque se están aprobando construcciones en un terreno en donde no hay planos de subdivisión y el municipio esta colocando el agua, luz gratis y los Títulos.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1522, 1523, 1524, 1525, 1526, 1527

Alcalde: Respecto al Acuerdo N° 1527 el Sr. Alcalde comenta que el municipio se hizo cargo de las contribuciones, señala que se salvo el terreno del remate.

C. Laura Reyes: Comenta al Alcalde que podría agregarse la dirección del terreno porque la sucesión Alvarez puede tener en Santiago.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1528, 1529, 1530, 1531

C. Caussade: Respecto al Acuerdo N° 1531 el Sr. Alcalde comenta que se va a tener que re contratar al el Sr. Rodrigo Orellana. Señala que junto con el Sr. Alcalde hicieron un informe de lo último que él se ha ocupado.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1532, 1533

C. Peña: Respecto al Acuerdo N° 1537 el Concejal Peña informa que la misión fundamental era subscribir el acuerdo de ciudad educadora, la cual se hizo la exposición respecto al tema de Ciudad Educadora. Y señala que el Sr. Luis Alventosa García ya realizo los trámites de inscripción y estamos a la espera de que ellos nos hagan llegar de cómo vamos a trabajar con ellos. Plantea que la idea es empezar hacer algún tipo de proyectos educativos utilizando la experiencia que ellos han tenido. Señala que esto se tendría que hacer en el año 2007, además agrega que el título era bastante mediocre para todas las cosas que se hicieron, porque se cree que va a tener singular importancia el tema de Lagunillas que se ha visto la experiencia de la ciudad de la Vilafranca en Tarragona en donde de alguna manera de ahí se sacó un modelo y que a lo mejor ese modelo va a servir para que nos oriente para hacer lo que se quiere realizar en Lagunillas. Comenta que hay otras actividades que se hablo con Guijón, que hay una actividad por retomar, señala que se debe contactar con la gente de Guijón, ya que ellos nos van a apoyar en la parte educativa y también señala que se tomó contacto con la gente de Eurosocio de educación fundamentalmente, en donde se tiene ya una instancia abierta de contactarnos con ellos nuevamente, ya que ellos en este minuto se encuentran trabajando solamente con un Ministerio de educación hasta el año 2006, pero comenta que a lo mejor en el año 2007 o quizás en el 2008, ellos van a ampliar este método a las localidades y ahí recién nosotros podríamos llegar a tener un acuerdo. Añade sobre el Eurosalud no se pudo contactar por que ellos estaban programados por el hecho de que

se encontraban en reestructuración y por más que se intento retomar contacto con ellos, pero no se pudo.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1534, 1535, 1536, 1537, 1538, 1539, 1540, 1541, 1542, 1543, 1544, 1545, 1546, 1547.

Alcalde: Respecto al Acuerdo N° 1547 comenta a los concejales que deben complementar lo dicho por el señor Secretario.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1546 (BIS), 1547 (BIS)

C. Caussade: Respecto a acuerdo N° 1547 (bis), señala si es que fue esa la carta que envió carabineros y se aprobó y señala que le conteste dicha carta, pero bien contestada.

Alcalde: Informa al C. Caussade que responderá la carta cuando asuma el nuevo mayor.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1548, 1549, 1550.

C. Peña: Comenta acerca del acuerdo N° 1550 que debiese ponerse “ se aprueba”, nuevamente, ya que cree que se copiaba del texto de la citación del concejo en donde se coloca “aprobar” como tema de tabla.

S. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1551, 1551 (BIS), 1552.

C.Caussade: Comenta sobre el acuerdo N° 1551 (bis), respecto a las horas que se aprobaron pueden ser modificables en marzo, entonces, no se debe colocar noviembre, si no que debiéramos tomar otro acuerdo para la próxima sesión, porque en marzo se puede dar vuelta todo el sistema por la matricula, entonces cree que tendrían que dejar pendiente el tema para la próxima reunión, y tener una complementación de este acuerdo o una modificación de este.

C. Peña: Comenta respecto al tema de las horas, señala que hasta el 15 de noviembre se esta modificando por efecto de la matricula, pero evidentemente a marzo puede modificarse.

C. Laura Reyes: Informa que el 15 de noviembre hay una proyección de la matricula, no la matricula a la fecha.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1553, 1554, 1555, 1556, 1557, 1558.

Alcalde: Informa que el acuerdo N° 1558 se corrigió.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1559, 1560, 1561, 1562.

Alcalde: Comenta que este acuerdo se complementa con el acuerdo N° 1558.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1563, 1564, 1565.

Alcalde: Respecto del Acuerdo N° 1565 comenta que aun no se realiza, sino que era el acuerdo para poder hacer el aporte del 10%

C.Caussade: Se dirige al Alcalde comentando el problema de las alcantarillas que hay hacia la calle el molino.

Alcalde: Informa respecto a la consulta del C. Caussade, que hay una sola alcantarilla que hoy en día esta fallando y que prácticamente esta a la entrada de la calle Alejandro Galaz, las demás están siendo arregladas y la otra que esta en la calle Santa Luisa.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1566

C.Caussade: Respecto del Acuerdo N° 1566 comenta que la calle principal, en la parte central se iba a rehabilitar y se iban a colocar bancos, así tiene entendido que es ese el proyecto.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura al acuerdo N° 1567, 1568, 1569, 1570, 1571

Alcalde: Comenta que el acuerdo N° 1571 se deben revisar los montos, ya que los montos son estimativos.

Sr. Secretario: Continúa dando lectura a los acuerdos N° 1572, 1573, 1574, 1575, 1576, 1577, 1578, 1579, 1580, 1581, 1582, 1583, que corresponden a Ajustes Presupuestarios.

Alcalde: Señala que es esta la revisión del Informe de los Acuerdos del Concejo Municipal desde el 3 de Enero del 2006 al 26 de Diciembre del 2006. Respecto al informe, invita a los señores concejales a exponer sus opiniones.

C. Peña: Comenta que hay que felicitar a la Secretaría Municipal porque nos ha permitido tener la visión del año completo.

5. VARIOS:

5.1. VACACIONES SR. ALCALDE:

Alcalde: Informa que sus vacaciones fueron “reajustadas” para recibir al grupo de las Canarias que venían, y se arregló justamente para coincidir con su llegada, pero por la línea Aérea Air Madrid, la gente se quedó abajo y no vienen. Comenta que quedó con sus vacaciones programadas para esa fecha y que no se puede cambiar porque justo su mujer había tomado sus vacaciones y ya tenía preparado todo para esa fecha. Informa que se va de vacaciones el día 5 de Enero y está de regreso el día Lunes 22 de Enero a Casablanca, si Dios así lo quiere, para así hacer el próximo concejo el día Martes 23 de Enero.

Señores Concejales: Les desean al señor alcalde que lo pase bien y que descanse.

5.2. COMENTARIOS DE SR. ALCALDE RESPECTO AL ACUERDO N° 1521:

Alcalde: Comenta que en la revisión de los acuerdos que hoy se dieron a conocer, hay solo un acuerdo que podría producir tal vez alguna controversia, que es el acuerdo N° 1521, que es el acuerdo en donde el Abogado debe poner a disposición de Fiscalía el tema de los terrenos del Señor Peña, eso haría con el Abogado para que haga un informe al respecto, lo demás está todo ejecutado y realizado. Comenta que ha sido tremendamente productivo que todos los acuerdos se hayan podido concretar.

5.3. PROPUESTA PARA ADQUISICIÓN Y MONTAJE DEL TELÓN DE PROYECCIÓN DE CINE TEATRO MUNICIPAL:

Alcalde: También informa que la Directora del Teatro Municipal, llamo a una propuesta y subió al portal la adquisición y montaje del telón de proyección del Cine Teatro Municipal. Comenta que no hubo ningún oferente por lo tanto, corresponde hoy en día para poder seguir el trámite, de la aprobación del concejo para una Licitación o Propuesta privada para la adquisición de este Telón del Teatro. Es un proyecto que ellos se han ganado por \$ 5.000.000.- en el Concejo de la Cultura, por lo tanto son recursos externos y se necesita del acuerdo del Concejo Municipal para la adquisición y montaje del telón del cine teatro municipal de Casablanca, a través de una Compra Directa o Licitación Privada. Ofrece la palabra a lo señores concejales

C.Peña: Consulta si solo faltaría el Telón solamente, o es parte de inicio de un proyecto mayor que se iniciaría después de a lo mejor, de adquisición de proyectora.

Alcalde: Le cede la palabra al Sr. Luis Alventosa para aclarar el tema.

Sr. Luis Alventosa: Comenta sobre el sistema de reproducción digital y señala que el telón complementaría la carencia. Bueno, se tiene un telón pero no es un telón profesional y está prevista la instalación de una reproductora de cine de 33 milímetros, como también se tendría 3 sistemas que son el Profesional; el Digital que es DVD y estaría el equipamiento de acuerdo a la pantalla.

C. Peña: Comenta que eso estaría en el sentido de hacer funciones de cine como carácter comercial.

Sr. Luis Alventosa: Comenta que hoy en día se pueden hacer, porque se distribuyen y para eso ya estamos preparados.

Sr. Miguel Mujica: Comenta que incluso se paga la licencia.

C. Peña: Comenta que si no interfiere o no altera mucho la parrilla de actividades culturales, ya que el Teatro ha sido bastante prolifero en el año 2006 en bastantes actividades.

Alcalde: Comenta que 28.000 personas pasaron en el año 2006 en el teatro municipal.

C. Peña: Pregunta que “al ya complementarlo con funciones de cine de carácter más periódico, ¿no alteraría la parrilla?”.

Sr. Mujica: Comenta que en todo el año 2006 se subsidió.

C. Peña: Comenta que el sentido de este proyecto es darle mayor calidad.

Alcalde: Somete votación a los señores concejales para tomar acuerdo de la Propuesta de la compra Directa o Licitación Privada de la adquisición y montaje del telón de proyección del cine teatro municipal.

Sr. Mujica: Indica al Sr. Alcalde que hay un valor de un monto proyecto de \$ 5.000.000.- y fracción, en este caso, y como el montaje se fija en la Licitación Publica que no se pudo y tampoco se pudo permitir la compra, lo que la Sra. María Eugenia esta pensando tiene que salir a surgir, pero no hay interesados.

C. Laura Reyes: Comenta al Sr. Mujica que cree que fue por el monto.

Sr. Mujica: Responde a la pregunta de la C. Laura Reyes, que no hubo interesados.

C. Laura Reyes: Comenta que si se puede comprar algo bueno.

Sr. Mujica: Comenta que no maneja precios.

Alcalde: Comenta que tomen el acuerdo que se le autorice y se le agrega el monto de los dineros transferidos durante el Fondo de la Cultura que el valor habría que averiguar y entonces el acuerdo estaría tomado.

Los señores concejales por unanimidad toman el **ACUERDO N° 1585** “ Se Acuerda por unanimidad Aprobar la propuesta de Licitación Privada o (Compra Directa) de la adquisición y montaje del telón de proyección del Cine - Teatro Municipal, hasta por un

valor total de \$ 4.046.000.- iva incluido, según monto establecido en el respectivo proyecto”.

C. Peña: Comenta sobre el valor del acuerdo ya tomado, porque cuando se hizo la revisión de acuerdos hubieron varios concejales que preguntaron, ¿qué valor tenía cada acuerdo?, es por eso que cree que es importante si se toman acuerdos se tienen que valorizar en plata y que se haga.

Alcalde: Tomando la palabra de lo dicho por el Sr. Peña, indica que inmediatamente se va a preguntar cual es el monto.

5.4. CARTA AGRADECIMIENTO DEL COLECTIVO REMOVIENDO SENTIDOS

Alcalde: Le informa a los Sr. concejales que llegó una carta de agradecimiento del colectivo “removiendo sentidos”, agradeciendo por hacer posible el carnaval de Rock cuerdas y tarros y le retribuye el éxito de los objetivos planteados en este proyecto lo cual se concretaron en forma victoriosa, dentro de los objetivos el mas importante logrado fue la asociatividad en el intercambio cultural que se generó dentro de nuestra comunidad, señala que nuestro apoyo ayudó a permitir realizar un proyecto innovador y consistente en su forma, creando espacios necesarios para la participación y enriquecimiento de la comunidad logrando así la elevación del estado de conciencia, sensibilidad, de calidad de vida de nuestros habitantes y se despiden agradecidos. Luego de leer la carta, ofrece la palabra:

5.5. SEGURIDAD DEL TEATRO MUNICIPAL:

C. Caussade: Comenta que el otro día estaba en una de las modificaciones del Teatro Municipal y le comentó al señor Alcalde “que estaba preocupado por la seguridad del teatro municipal, por las puertas de escape, porque no hay extintores, no existen extintores, y esta ocupado por nuestra responsabilidad, por lo que un desastre que pueda producirse, es nuestra responsabilidad que se produjera, cree que esta faltando invertir en unos pesos para ir terminando con estos aspectos tan importantes del teatro municipal, por ejemplo, en donde se encuentra la sala de máquina debiera de tener un extintor en donde puede haber un corto-circuito, lo otro sería en caso de incendio, es decir, en general en el teatro habría que traer un experto en seguridad, que viniera y dijese cuantos extintores se necesita, indicando la capacidad, ubicados en distintas partes del recinto”. Asegura que “es importantísimo para el Teatro, añade que los Bomberos debieran hacerlo y cree que eso hay que apurarlo, sobre todo en verano, ese era un punto que yo quería hablar al respecto al Teatro Municipal”.

5.6. SUGIERE CAMBIAR NOMBRE DE CALLE EN SECTOR MAGALLANES Y POBLACION TENIENTE MERINO POR CALLE FRANCISCO MARÍN ZUÑIGA:

C. Caussade: Comenta sobre la existencia de la Calle Magallanes y la Población Teniente Merino, que “gracias a una donación que hizo el Sr. Juan Francisco Marín Zuñiga en el año 1973, él donó ese terreno y creo que habiendo sido un Concejal que estuvo cinco periodos, que nunca pensó en ser Alcalde, un hombre muy bueno, que hizo un trabajo de concejo muy bueno y se preocupó de Casablanca”. Le pide a los señores concejales tomaran a bien en este Concejo, que se considerara el nombre de don Francisco Marín para una calle de ese sector.

5.7. SE PIDE AL SR. ADMISTRADOR AJUSTE TOTAL DEL PRESUPUESTO AÑO 2006.

C. Caussade: Plantea además un tercer punto en la cual le pide al Sr. Administrador que sé hiciera un ajuste total del presupuesto del año 2006. Como se hizo los ajustes

ahora ultimo en la última sesión de diciembre, ahora tendríamos los números definitivos y sabríamos con certeza cual fue el presupuesto del año 2006, y en que se gastó la plata y como entró.

Sr. Mujica: Pregunta ¿un balance?

C.Caussade: Comenta que el balance es aparte, primero, los números totales es el presupuesto, porque se hizo unos ajustes, eso va a hacer el presupuesto definitivo y fuera de eso también el inventario al 31 de diciembre y con el inventario sabremos que tenemos, valorizado como corresponde.

Alcalde: Le comenta que a su regreso.

C.Caussade: Comenta que no sabe cuando se tendrá el resultado de diciembre, pero, que al 23 de Enero puede hacerse un inventario como corresponde.

Alcalde: Le sede la palabra a los señores Concejales para plantear propuestas.

5.8. COMPRA DE ESTACIÓN DE TRABAJO MODERNA PARA SECRETARIA MUNICIPAL:

C.Peña: Comenta que va a insistir en dos temas que él planteó en el año 2006, primero, quiere ratificar su solicitud y que fue de alguna manera puesta en el concejo y que se comprometió con el presupuesto 2007 en ese minuto, de comprar la estación de trabajo moderna a secretaría municipal. Espera que se pueda concretar en un plazo no muy lejano de acuerdo a las posibilidades económicas.

Sr. Mujica: Le comenta al C. Peña a que se refiere con condiciones de trabajo.

C. Peña: Informa que “es cambiarle todo el sistema computacional, ya que es super absoleto, antiguo, no se puede ni siquiera conectar un pendrive, o a veces se quiere traspasar información de exposición pero hay que andar buscando un computador en el cual poder hacerlo”. Cree que “para la importancia del rol que tiene la documentación que ahí se manejan y de repente para las exposiciones, se piensa que se necesita un computador bueno, modernizarlo de repente”.

5.9. CONCEJAL PEÑA: SOLICITA COPIA CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD DE VIÑA DEL MAR.

C. Peña: Solicita que se le entregue una copia como concejal de educación del convenio con la Universidad de Viña del Mar, eso todavía no lo recibe.

Alcalde: Le comenta al Sr. Mujica que se lo haga llegar a la brevedad. Le cede la palabra a la Srta. Laura Reyes.

5.10. AUTORIZACIÓN PARA ASISTIR A CURSO DE VERANO.

C. Laura Reyes: Comenta que en la posibilidad que exista, pide la autorización para asistir al curso de verano. Comenta que es un curso bastante importante que se realizará en Frutillar, los días 15 al 19 de Febrero del presente año.

C. Peña: Comenta que hay dificultades con esos cursos, por el tema de la deuda.

Alcalde: Le comenta a la Srta. Laura Reyes, que conversando y solucionando tendrá una respuesta.

5.11. PETICION: PASAR MAQUINA EN CALLE MEMBRILLAR HACIA EL ESTERO

C.Bertinelli: Comenta que le dijeron “si se podía pasar una maquina en la calle Membrillar hacia el Estero, porque esta intransitable la calle”.

Alcalde: Comenta que la máquina ya no se utiliza.

C. Reyes: Comenta que hay una calle que vierte todas sus aguas por la calle, entonces, siempre hay una canal que esta ahí alimentándose, la cual pasan los vehículos por ahí y se tiene dificultades.

Alcalde: Comenta que se arregló la calle Chacabuco hacia el Estero y se arregló la calle Roble al cementerio y se había pedido que se pasara Membrillar, pero la máquina no le alcanzo la energía para llegar a Membrillar.

5.12. CONSULTA: ARREGLO DE PUENTE (BADEN) EN ESTERO DE CASABLANCA.

C. Bertinelli: Señala “que si hay alguna forma de arreglar el puente del estero, ya que es un tema que esta pendiente del año pasado, pero en realidad hay mucha inquietud de la comunidad del Mirador y de algunas personas que tienen pequeñas parcelas. El puente se encuentra en muy mal estado y cree que en un futuro sería bueno hacerlo más alto, porque cuando sube el estero se quedan todas las personas que habitan en ese sector quedan divididas. Sabe que esto sería visto en algún momento y que es bastante caro, pero se puede dar una solución en el futuro”.

Alcalde: Comenta que había pedido al Sr. Luis Alventosa, reactivar el tema del puente, porque se había dejado ya fuera o no parecía rentable socialmente, pero se le pidió al Sr. Luis que se reactivara basado en la experiencia del puente Santa Rosa que se hizo fuera de toda lógica y norma, porque se sabe que los puentes tienen que ser hecho por vialidad, y vialidad tiene su departamento y el departamento de puentes está en funcionamiento en Santiago, y sin una de ellos, no se hace. Añade que sé esta hablando de un presupuesto de M\$ 80.000.-, sé esta hablando del presupuesto de aquel entonces, y lo que siempre se había proyectado que la construcción de este puente se hiciera en la calle Chacabuco, ahí es la idea nuestra de construir el puente.

C. Laura Reyes: Pregunta y por que a esa altura.

Alcalde: Le comenta ala Srta. Laura Reyes que piensa que tiene mayor conectividad con la ciudad con el otro extremo.

Sr. Luis Alventosa: Comenta que hay que hacer vía cualquier vía de comunicación, sino esta dentro de una estructuración, se sabe que la inversión es alta y tiene que servir para una determinada rentabilidad, es por eso si es que se mejora el acceso hacia el puente se dice que va hacer la misma inversión que hacerlo en Chacabuco, en la estructura de la ciudad de la vialidad por parte este lado es ciego y mientras la estructuración se va al sur va a ir al sudeste no hasta el sudoeste, entonces es mejor estipular que mas desviado o mas centrado.

5.13 CONVERSACIONES DE SR. ALCALDE CON EMPRESARIO SR. JARAMILLO

5.13.1 SOBRE CONSTRUCCIÓN EN CHACABUCO ESQUINA AV. DIEGO PORTALES.

Alcalde: Comenta que ha tenido conversación con el empresario Jaramillo, quien compró el terreno que esta en la esquina de Chacabuco con Portales, que era de la sucesión Corces, él va a construir un edificio de dos pisos, agrega que él no esta autorizado a

decir el nombre del banco. Y añade además que sé esta bien avanzado el tema del banco y este señor ya va a iniciar la construcción.

5.13.2. SOBRE PAVIMENTO PARTICIPATIVO DE CALLE CHACABUCO (ENTRE AV. PORTALES Y ESTERO)

Alcalde: Comenta que el señor Jaramillo le pidió que se hiciera el pavimento participativo en el sector de chacabuco por una razón de que primero hay que hacer el diseño de ingeniería para la evacuación de las aguas servidas, tanto la calle el Roble, Chacabuco, Membrillar y General Bonilla, conectando obviamente con el otro lado del Mirador, pero ahí se tiene el inconveniente que hay que utilizar el rebombeo, porque no hay pendiente, ya que la pendiente va hacía el estero, entonces se ha conversado con el Sub-Gerente Zonal de Esvál donde ellos nos pidieron hacer el diseño de ingeniería, la cual se ahorraría un poco de dinero, y el Municipio buscaría los dineros para poder hacer la ejecución de la obra. Se estima que podría ser unos M\$ 90.000.- aprox., hacer todo el tema del alcantarillado, hasta el sector del Mirador, atravesando hacia acá y todas esas calles. Comenta que haciendo todo eso, se estaría en condiciones de pensar en el pavimento participativo de ese pedazo de calle, es la única forma, primero se debe hacer una cosa para poder pensar en la otra. Pero añade que se considera más importante el alcantarillado que la pavimentación de esas calles.

5.13.3. SOBRE POSIBILIDAD DE POTENCIAR SECTOR DE CALLE CHACABUCO CON AV. DIEGO PORTALES

Alcalde: Comenta que las conversaciones que tuvo el Sr. Jaramillo para ver la forma de potenciar ese sector, y poder hablar con el Sr. Valdés, incluso se le pidió a Dirección de Obras que valorizara la posibilidad de que se pudiera expropiar en la cual se encuentra una construcción de adobe muy vieja, comenta que la idea suya es expropiar eso y sacar esa esquina y colocar algo que la haga lucir mas linda, es por eso que se le pidió a la Dirección de Obras que viera los cálculos respectivos porque si se construye el edificio allí, obviamente va a quedar imponente el lugar. Comenta que se habló con el Sr. Alvaro Jaramillo para poder arreglar todo eso y a partir del día 31 de diciembre queda estrictamente prohibido el ingreso de los camiones de Valdés al terreno, ya se hablo con él, durante todo el año se le advirtió, por lo tanto, ahora no procede mas que Carabineros realizar los partes respectivos, en el caso de que los camiones de Valdés sigan circulando en ese sector, porque si no se perdería la belleza que estaría tratando de construir el señor Jaramillo, donde incluye el edificio de dos pisos con un estacionamiento privado. Añade que pensando en la reubicación de los taxis que están al frente de la verdulería y el Banco Estado, reubicarlos en otro sector para así empezar a dar mas espacio, mas movilidad al sector.

C.Peña: Pregunta si se podría hacer un boulevard en Chacabuco entre Maipu hasta la Av. Portales.

Alcalde: Responde a la pregunta del Concejal Peña y dice que sé esta en el diseño, pensando no la conveniencia, si no pensando en el diseño de ciudad. Desde el mismo Yungay hasta la calle Portales pretender hacer el boulevard, paseo peatonal, todo lo que chacabuco le falta. Sencillamente olviden la estructura de la calle a la vereda que con una buena baldosa, luminarias por el medio, jardines. Desde ahí se piensa y así sé esta planificando. Comenta que es un proyecto que incluso, se va a constituir la comisión del Bicentenario, donde a la constitución de esta, debe ver los proyectos simbólicos que puedan sacarse de aquí al 2010, y está el tema del puente del Mirador que es un sentimiento que tiene la gente, porque hay una gran cantidad de poblaciones en el sector del Mirador y teniendo ese fuerte, naturalmente que la ciudad va a tender a crecer a ese sector. También añade, que con el boulevard de calle chacabuco, se pretende sacar la plaza del bicentenario, lo que dicho sea de paso hay que reactivarlo en enero.

5.14. MODIFICACIÓN EDIFICIO MUNICIPAL

Alcalde: Les informa a los concejales que “la plaza bicentenario es la que está ubicada en Chacabuco, la cual van a ver algunos proyectos simbólicos, pero el municipio quiere mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, tanto urbana como rural, nunca pensando en el gran edificio municipal que sé esta incorporando para este año en el diseño, edificio municipal, edificio consistorial, pensando obviamente en el terreno que se encuentra atrás, pensando en la modificación de esta antigua casa municipal consistorial y en la renovación del techo que esta en muy mal estado, en la demolición de todo lo agregado que con el tiempo se ha hecho, modificando las salas de sesiones, agrandándolas mucho mas, para que realmente se conviertan en efectivo, en una sala de sesiones del Concejo Municipal, como también se podría tener equipos modernos quedando en este edificio: -el alcalde que viene lo hará, a lo mejor-, solamente la Alcaldía y Secretaria Municipal y todo lo demás se concentraría en el nuevo edificio municipal.

C.Causade: Consulta si se llamará a concurso a los arquitectos para que hagan el proyecto.

Alcalde: Comenta que así va hacer.

C. Lucia Bertinelli: Comenta si se va a pensar en alguna arquitectura...

Alcalde: Se dirige a la Srta. Bertinelli comentándole si es en algo simbólico y que marque la pauta y que aparezcan los nombres de los concejales; C.Burgos, C.Reyes, C.Peña, etc. Le añade a la Srta. Lucia Bertinelli que esta pensando en lo mas importante que es el bicentenario, cree que el edificio municipal puede salir antes del bicentenario, les comenta a los concejales que no deben olvidar que estamos ya a 2007. Entonces se va a formar la comisión del bicentenario para pensar justamente en esas obras que van a ser inmensamente simbólica y marcando la pauta.

5.15. RECUPERACION DE ESTERO Y TEMAS VARIOS

Alcalde: Comenta que, otra de las cosas que se pensaba era la recuperación del Estero, ya que no puede seguir siendo el basural de Casablanca, se piensa un cambio en ese sector. Pero comenta que la comisión del bicentenario es una cosa que se debe hacer.

C. Lucia Bertinelli: Le comenta al Alcalde respecto con lo que se hablaba sobre el tema de la construcción entre Portales y Chacabuco, se supone que al Sr. Jaramillo habrá pensado o se le habrá sugerido algún tipo de construcción un poco acorde a lo que se piensa hacer en Casablanca con lo conversado con el Concejo, como lo hizo el Banco Estado; por ejemplo, que tiene una línea linda, como no es un gran edificio que va hacer de dos pisos.

Comenta sobre el tema del hacer una peatonal en Chacabuco, cree que debería de pensarse muy bien, porque se esta colapsadas con lo que es estacionamiento, pero señala que es una buena idea, pero no se sabe si en el futuro fuera una buena idea, porque como ha crecido el parque automotor en Casablanca y no se tiene físicamente lugares para ingresar los autos cuando se va de compras a lo que es el centro, es por eso que si se hace una peatonal en Chacabuco la gente convertiría en más centro Chacabuco y surgiría el problema de donde estacionar los autos, ese es un punto que se debe tener muy en cuenta porque se producirá un colapso y hoy en día nos encontramos colapsados, es por eso que da a conocer esta inquietud al concejo ya que cree que es una inquietud importante para la comunidad.

C. Peña: Comenta que la solución no se encuentra en seguir pensando en los estacionamientos en la calle, si no que es hora de empezar a recurrir a los estacionamientos como tal, cree que es un desafío que se debe empezar a pensar. Pero añade que la encuentra bueno la visión del empresario Jaramillo, con la idea de hacer un edificio con dos pisos y estacionamiento, lo cual lo encuentra estupendo y le parece también bueno que la panadería “ La Sin Rival ”, también haya colocado un esta estacionamiento ahí. Comenta que el futuro a lo mejor, no esta en seguir pensando en

que la persona se estaciona en la vía pública por lo menos en ese sector, cree que el tema esta en que pueda desahogar justamente esa calle y poder tener el Boulevard, porque cree que es interesante que Casablanca por el desarrollo que esta teniendo se tenga un Boulevard, porque se tiene el entorno turístico. Comenta el C.Peña que nunca había tenido la oportunidad de mirar del Mirador, arriba, de Casas del Bosque de Casablanca y realmente encontró espectacular y cree que hace falta ahora complementar eso con cosas bonitas dentro de la ciudad, para que la gente también pueda y crea que un Bulevar es un muy buen punto de inicio.

Alcalde: Comenta que por eso invita a soñar a los concejales, eso es la realidad plantea el alcalde, lanzar ideas por más absurdas que parezcan pero que se pueden ir concretando, pero cree que ya hay que ir presionando a la Iglesia con respecto a ese terreno de aquí atrás, la iglesia debe de tomar una decisión respecto a ese terreno, porque hoy en día es un punto negro. Comenta que no puede seguir pensándose, permanentemente de que no vaya a ver algún cambio, que perfectamente que podrían construir algo adecuado. Comenta que siempre los esfuerzos parten desde el municipio y los privados se van quedando atrás en la ciudad, por eso que le rendí un homenaje al Sr. Jaramillo, ya que fue un hombre visionario que fue capaz de decir -el padre- pensando el y ahora el hijo, plantea que cuanta discusión tuvieron con el señor Mario Jaramillo, con respecto al sector en donde están ahora todos los tribunales y se construyó, y hoy en día se tiene un edificio bonito en donde todo el mundo se siente agrado, lo vemos ahora al frente que también es propiedad de él, incluso le sugirió la idea que a lo mejor pudiesen hacer internamente entre el edificio municipal y el edificio que el Sr. Jaramillo va a construir en ese sector, que se pudiese hacer un paseo por el interior de los edificios, pasando de Punta Arenas hacia Maipú. Comenta que hay que entrar a estudiarlo si es que es posible o no es posible y que potenciaría fuertemente este sector. Comenta que hay que empezar a presionar para que todos esos sitios eriazos empiecen a cambiar, se empiece a construir, empezar a presionar de buena manera por ejemplo: Expone a los Señores Concejales que miraba desde la perspectiva de enfrente el edificio “el Botecito”, es una verdadera vergüenza.

5.16. ANFITEATRO PARA EL FESTIVAL DE PAYADORES Y VARIOS.

C.Peña: Propone incluir en el proyecto Bicentenario un anfiteatro para los Payadores porque cree que la Escuela Humberto Moath, siendo un local que ha funcionado hasta el día de hoy bastante aceptablemente, es decir, si proyectamos que el festival de payadores va ser un icono nuestro, lo proyectamos que va a seguir creciendo y hasta en tramos internacionales, es decir, si se tiene una proyección de que esto sea más, cree, que la Escuela Humberto Moath ya no nos sirve, el Teatro Municipal se haría chico y por lo tanto se encuentra pensando algo parecido, no exactamente igual a la que tiene Olmue por ejemplo con el Patagual, como buscar un anfiteatro que nos permita recibir dignamente a los payadores y recibir a la gente que vienen a ver los payadores, ya que el encuentro de payadores cruzó las fronteras de Casablanca, lo cual viene gente de Santiago, Valparaíso y de muchas partes a ver los payadores y cree que eso habría que potenciarlo, entonces sería interesante incluir en el proyecto del Bicentenario un anfiteatro para lo que es nuestro evento del verano, que es el encuentro de payadores.

Alcalde: Le cede la palabra al Sr. Caussade.

C. Caussade: Comenta que quería hacer un paréntesis con respecto al tema del Botecito. Comenta que conversando con el señor Fernando Ibarra, que en el tiempo que fue alcalde, 1985, el botecito tenía orden de demolición, no sabe si la reforzaron, verificar si realmente existiere.

5.17. VIAJE A LA EMBAJADA VENEZOLANA.

Alcalde: Comenta que hay una persona que es tremendamente activa, en la memoria histórica de Casablanca que es el Sr. Hernán Gómez Montt y comentó que el otro día iba

con el C. Caussade y los iluminó el Sr. Hernán Gómez, resultaba que en el año 1971 época del Alcalde Raúl Reyes Ramos, se inauguró con presencia del embajador venezolano, señalando el monolito que está frente a la iglesia. El Sr. Gómez dice que hay que recuperar la memoria de Luis López Méndez, ya que es un Gran patriota latinoamericano, amigo de San Martín, O'Higgins, Bolívar, Bello, etc. Y hay que reivindicarlo, porque en Caracas, Venezuela, estaba olvidado él, y comenta que murió aquí y estuvo preso en Casablanca en la Hacienda San Jerónimo. Hacienda que antiguamente era dueño un pariente de la Señora de don Hernán Gómez –Soffia- y el se inmiscuyó en la política interna de Chile, en aquel entonces por razones que se fue con la facción de Freire, por lo que lo relegaron. Añade además que según la conversación que había tenido con Don Hernán, fue con el Sr. Luis Alventosa a la embajada de Venezuela y lo primero que se mostró a la Encargada de Negocios, porque la embajadora no se encontraba, fue la fotografía de la inauguración del monolito de Luis López Méndez, fotografía rescatada por la Concejala Laura Reyes. Comenta que la encargada de negocios los trató muy bien. Comentan también que el Sr. Hernán le dice que le escriba al Presidente J. Chávez y reivindique al Sr. Luis López Méndez, un gran patriota, ya que él fue a conseguir los dineros a Londres para libertar a América. Comenta que la primera actividad que se va a realizar será tratar de comprometer a la embajadora venezolana.

Por otra parte comenta que el señor Agustín Huneus Cox dueño de la Veramonte, lo invitó a compartir con él, ya que el se encuentra dejando todos sus negocios en manos de su hijo Martín Francisco y el se encuentra jubilándose, está buscando en qué colaborar. Definitivamente, antes del 6 se devuelve Agustín a California, habrá que presentarle algunas ideas de proyectos que se le ha mencionado al Sr. Mujica para que él, voluntariamente y el así me dice, gestione recursos en California ya que para él dice que es fácil. Y añade que según lo que le dijo el Sr. Agustín, que en el último remate que se hizo, - como los que hacen los viñateros aquí en Chile -, recaudaron U\$ 40.000.000.-, con uno que se logre, sería otro proyecto simbólico que podremos realizar. Comenta que son muchos los sueños que se tienen, e invita a los Sr. Concejales a que se incorporen en estos sueños.

C.Peña: Comenta al Sr. Alcalde de qué piensa de los payadores ya que él dio la propuesta y nadie dio su opinión del tema.

Alcalde: Comenta que podría ser.

Luis Alventosa: Comenta que hay un escenario natural.

Alcalde: Comenta que el escenario natural es la Cantera. Quedaría a propiedad de bienes nacionales, pero la idea que se tiene, es realizar el traspaso de Bienes Nacionales y seguramente se podría llegar a hacer el escenario, pensando además en la escuela de Canteros.

En nombre de Dios y de Casablanca, se levanta la sesión siendo las 11:20 horas.

Observaciones:

**MANUEL JESÚS VERA DELGADO
ALCALDE**

**PEDRO CAUSSADE PITTE
CONCEJAL**

**ROBERTO BURGOS GONZALEZ
CONCEJAL**

**LAURA REYES SALAZAR
CONCEJAL**

**LUCIA BERTINELLI VELOZ
CONCEJAL**

**ANGEL POGGI SAA
CONCEJAL**

**GUILLERMO PEÑA GONZÁLEZ
CONCEJAL**

**LEONEL BUSTAMANTE GONZÁLEZ
SECRETARIO MUNICIPAL**